



Übersiedelung der Ordination + Mein Krankenstand

Sehr geehrte Patientinnen!

Sehr geehrte Patienten!

Ich darf Sie über die Neuigkeiten der letzten Wochen in Kürze informieren:

1. Die Verhandlungen mit **Wiener Wohnen** über die Übernahme der Post-Filiale sind sehr positiv aber noch nicht abgeschlossen, der erste Termin mit einem **Architekten** findet bereits am **24.3.** statt.
2. Ich habe leider nach einem Langstreckenflug eine **Venenthrombose** im rechten Bein, habe noch Schmerzen, muss dieses Bein hochlagern und kann noch nicht länger sitzen. Daher ersuche ich Sie um Verständnis, dass in dieser Zeit **VertretungsärztInnen** Sie betreuen.

Ich werde demnächst wieder persönlich für Sie da sein.

Herzliche Grüße, Ihr

Z. Bauer f. Joos